



ニューヨーク日本人学校(コネチカット州グリニッチ、岡田雅彦校長)の5年生は11月20日、アート科の移動教室でブルックリン美術館を訪れた。美術館では学芸員に案内してもらいながら館内をまわり、日本の仏像、アメリカの現代ア

アートの世界 ブルックリン美術館で学ぶ NY日本人学校の5年生

1トやエジプトの彫像物などを見て、何が見えるか、何を表しているかなどを考え、話し合いながら本物のアート作品に触れた。また事前にアート科の授業で学習していたライザ・ルーのガラスビーズの大規模な作品を実際に見て、児童は「細かいところまで本当にビーズで出来ている」「カーテンや床など全部がビーズでできていて驚いた」と感嘆の声がもれた。館内にある作品全てを見るには時間が足りず「また家族と来たい」「もっと時間をかけてじっくり見たい」とアート作品に興味をもっていた。今回の移動教室でより一層アートへの関心が高まる貴重な体験となった。

日本舞踊について学ぶ

プリンス頓日本語学校日本語継承語部
ラトガース大日本語学習者から



プリンス頓日本語学校日本語継承語部(市原理瑠)は、11月24日にラトガース大学の日本語学習者から日本舞踊について学んだ。ラトガース大学アジア言語文化学部で日本語を学んでいる4年生の2人が日本舞踊について調べた成果をまとめ、扇子の使い方や踊りの特徴について参加した生徒たちと一緒に日本語と英語で発表した。このイベントは、日本語を継承語として学ぶ生徒たちにとって、新たな知識を深めるとともに、外国語学習者としての自信を高めることにつながった。

育英サタデー校 特別活動を実施

日本語ゲームに挑戦

育英サタデー校(牧野佳代子ディレクター)は11月2日、小学部3年生から6年生で特別活動を実施した。子ども達が学年を超えた縦割りのチームを作り、日本語に関するゲームに挑戦した。他学年と交流しながら緊張した表情を見せながら、正答を得ようとするために話し合い、相談したりする中で一致団結しゲームを楽しんだ。



この特別活動は、保護者と担任との個人面談の時間を確保として活用されている。幼小中全クラスで、担任と保護者一人ひとりが、年度半期にあたるこの時期に情報交換をする大切な時間となっている。

11月27日、ニューヨーク日本人学校(櫻井幹也校長)は、学校間交流として近隣のマントー小学校の3年生を訪ねた。開会式では、両校の児童が「Count Me In」を歌い、パートナーとの交流が行われた。初めて会う友達と質問を合せて、親睦を深めることができた。また日本文化紹介として「こま」の折り紙をプレゼントした。マントー校の児童たちは「Sun」を声上げながら早速回して遊んでいた。中には喜びをあらわに握手を求め、子どもも見られた。サンクスギビングデー前日という事でマントー校から、ターキーの飾りやお面づくり、綱引きローラー移動アクティビティなどの準備があった。これにより、アメリカの文化についての理解を深める機会となった。振り返りでは「次回が待ち遠しい」「英語を理解したり話せたりした」ア



メリカ人の友人ができたなど、楽しさや充実感を表す感想が多く、充実した交流会だったことが伺えた。次回は1月にマントー校の子どもたちを迎える予定。

こどものくに幼稚園 感謝祭祝うパーティー



こどものくに幼稚園はサンクスギビングパーティーを行った。11月は本物の野菜や果物を使ったさまざまな

な実験や遊びを通して、野菜や果物に親しむを持った子ども達。食べ物や収穫に感謝する気持ちも育ててきた。パーティーでは、お弁当の時間に思い思いに作ったネイティブアメリカンやビルグリの冠をかぶり、ターキーなどの飾られた部屋に集まり、この日のために入りのコーンブレッドとクッキーがデザートに用意された。これ、おいしいね」「パーティーのためにみんなで作ったんだよ」みんなが食事を楽しむ楽しい気持ち、誰かのために何かをする楽しさを感じる事ができた。サンクスギビング(収穫感謝祭)は、その名の通りいろいろなものに感謝する日、「ありがとう」の気持ちを伝える日だと実感できた。

演技で笑いの渦に巻き込む

コメディアンの岩佐麻里子さん

NY日本人学校で公演

11月25日、ニューヨーク日本人学校(コネチカット州グリニッチ、岡田雅彦校長)の体育館で、岩佐麻里子さんによるフィジカルパフォーマンスのコメディ公演が行われた。公演が始まるやいなや会場は笑い渦に巻き込まれた。言葉は一切使わずに会場を魅了するその技術は圧巻だった。所々観客を巻き込みながらのパフォーマンスに、休むことなく笑っていた。パフォーマンスの終わりに岩佐さんはワークシヨップを開き「パフォーマンスでの表現はすべて正しいから自信をもって表現しよう」と、全校児童生徒にク



ラウンの考え方を伝授し、演じた。子供たちは岩佐さんの指導を真剣に聞き、想像上のボールを大きくしたり、投げたり、食べたりして、体だけで表現することの楽しさを味わっていた。この公演を通してコミュニケーションの手段は言葉だけではないということを実感し、貴重な体験となった。訂正とおわび日本紙先週号12面NY日本人学校生徒の国連訪問記事の写真説明がニューヨーク日本人学校となっていました。訂正してお詫びします。

東京都立西高等学校
同窓会米国支部
**同窓生
会員募集**
nishi-doso-usa@hotmail.com

NY小山書道教室
毛筆・硬筆
大人・子供(5歳から)
対面・オンライン生徒随時募集
日本書写技能検定試験実施教室
www.nykoyamashodo.com
nykoyamashodo@gmail.com

広尾学園 中学校 高等学校
HIROO GAKUEN Junior & Senior High School
インターナショナルコース / 医進・サイエンスコース / 本科コース
広尾学園は、学校教育法の「一条校」です。海外帰国子女受け入れ指定校第1号として国際化する教育のニーズに応じてきました。トップレベルの英語教育の研究・実践で国内・海外での進学実績を伸ばしています。
ウェブサイト: <http://www.hiroogakuen.ed.jp/>
お問い合わせ: kokusai@hiroogakuen.ed.jp (国際担当: 岩崎)
〒106-0047 東京都港区南麻布5-1-14 • 東京メトロ日比谷線広尾駅徒歩1分

KIKOKUSHIJO ACADEMY
English for a Lifetime
帰国を待たずに始める KA の英語学習
英語への興味を失うことなく今ある英語力を伸ばし続けるために、仲間とのびのび過ごせる学習環境づくりを大切にしています。
英語保持向上・中高帰国枠受験・編入試験・英検・国連英検・TOEFL
Compass Learning (KAの国語)・KA Plus! (オンラインライブ授業のサブスク)
合格実績多数! 詳しくはHPをご覧ください。
帰国子女アカデミー
www.kikokushijoiacademy.com
都立大学・都立大学 イースト/目黒/三田/たまプラーザ
明大前/下北沢/吉祥寺/西船橋/船橋/通信コース